



夢咲

「3学期始業式」令和8年 何事も「馬九行く」年に

1月6日 3学期始業式が行われ、各学年、生徒会代表から進級や進学に向けて3学期における決意が示されました。3学年代代表の国廣勇牙さんからは、「自分の信念・信条をもち、決めたことを最後までやり切りたい。」という目標を掲げた。そして、受験まで56日、これまでの行事等の経験から育んできた「チームワーク」を基に助け合って、合格発表の日に笑い合っていられるよう、残された3ヶ月を駆け抜けていきましょう。」という頼もしい決意が示されました。

☆3学期始業式「校長式辞」より☆

「明けましておめでとうございます」気持ち新たに3学期の始業式を迎える。

令和8年(2026年)の午年は「新しいことへの挑戦や大きな飛躍のチャンスに恵まれる年」とされています。そして、その挑戦や飛躍の年にちなんで、挑戦したことが

「何事も馬九行く」という言葉があります。学業運(受験合格)等の九つの運気を象徴する九頭の馬が勢いよく駆ける姿から物事がすべて順調に進むことを願う言葉です。挑戦や飛躍の午年にちなんで、自分の夢や目標へ向かって中学・高校時代から挑戦をし続けてきた平良中の卒業生を紹介します。

現在、東京で活躍される医師の友利 新さんです。もちろん、皆さんの先輩で平成5年3月に平良中を卒業し、沖縄尚学、東京女子医大へ進学します。友利さんは、医者になる夢を学生時代から持っていて、中学、そして高校と、猛勉強をしてきたという努力家でもあります。内科や皮膚科の先生として活躍される友利先生は、沢山の肩書きをもつていて、大学の客員教授や医療や美容のコメントーターとしてテレビにも出ています。また、本も沢山出していますし、商品開発のプロデューサーもしています。さらには、YouTubeの公式チャンネルも持っていて、沢山の医療や美容系の情報を発信しています。

それでは、新年を迎え、挑戦を続けている友利さんからビデオメッセージが届いていますので、紹介します。(下記)

最後になりますが、この3学期の3ヶ月間、「1月は「行く」2月は「逃げる」3月は「去る」とよく言われます。つまりは「行く」「逃げる」「去る」と、あっという間の3学期になることだと思います。あっという間の3学期ですが、馬年にふさわしく、挑戦と飛躍の年となるよう、夢や目標を持って挑戦することが大切です。それぞれの学年の締めくくり、そして、3年生は次の進路のステップに繋がる実りある3学期にしていきましょう。

☆友利 新さんからのメッセージ☆

皆さん、こんにちは。友利 新です。私も平良中の卒業生で、今は東京でお仕事をさせてもらっています。平良中の3年間で学んだことは、今の私の基礎になっていると思ってるので、1年生、2年生は、将来どうすることをしたいのかということを学校生活の中から見つけていただきたいと思いますし、3年生は、これから受験が控えていますので、自分の夢に向かって勉強をしっかり頑張っていただきたいと思います。

平良中から、東京だけじゃなくて、世界に羽ばたく人材が生まれてほしいと思うので、皆さん頑張ってください。

「本校卒業生」友利 新さん



生徒会役員引継ぎ式・役員任命式

12月25日 生徒会役員の引継ぎ式が、2学期終業式の後行われ、これまで生徒会役員を代表してきた生徒会長の新里梨斗君から「私たちは、この一年間、運動会や新企画の宝探しや球技大会等、行事を通して皆さんの笑顔を見ることができて嬉しい気持ちでした。また、いじめをなくすため、思いをもって活動してきました。

新役員の皆さん、はじめは慣れるので精一杯でしょうが、皆で考えを共有し合いその考えを形にしていってください。全校生徒、そして先生方、1年間私たちの活動を支えてくださり有り難うございました。」と、これまでの思いと新役員への激励を述べてくれました。また、この日は、新生徒会役員への辞令交付も行われ下記の10名が生徒会役員に任命されました。

令和8年度「生徒会執行部役員」 生徒会長 新垣圭汰(2年)

副会長 新城優翔(2年) 長嶺海咲(2年)

企画委員 我如古美心(2年) 池村姫梨々(2年)

仲宗根千桜(2年) 川満星奈(1年) 友利庵士(1年)

書記 友利虹心(2年) 会計 仲田柚貴(2年)



生徒会役員引継ぎ式

男子卓球部 県新人大会 優勝!



12月30日 沖縄県中学校新人卓球大会が豊見城中央体育館で行われ、本校男子卓球部が優勝!

12月30日 沖縄県中学校新人卓球大会が豊見城中央体育館で行われ、本校男子卓球部が優勝!個人戦シングルスでは1年の上地悠貴さんが準優勝を果たし、そして、団体戦においては、決勝で優勝候補の真志喜中に逆転勝利し、見事に県制覇、優勝を果たしました。本校卓球部は、これまでにも個人戦や団体戦で数々の実績を残しており、同大会での団体戦優勝は、平成28年度以来、9年ぶりの快挙となります。そして、県代表として3月には全国大会(静岡)へ、4月には九州大会(熊本)への派遣も決まっており更なる活躍が期待されます。とりあえず、今回の県制覇おめでとう!



生徒会役員任命式